

El Papa podría declarar Venerable a Virginia Blanco, después de ser verificado el estudio sobre su vida. Siguiendo con el proceso de esta causa se requerirán 2 pasos más con los respectivos milagros cada uno para declararla Beata y finalmente Santa.



La vida ejemplar de Virginia es un llamado a nuestra conciencia para cumplir con la misión que Cristo nos tiene encomendada:

“Sed, pues, perfectos, como perfecto es vuestro Padre Celestial” (Mateo 5,48).

La profunda vida de oración, la entrega incondicional, la recepción de los sacramentos y la obediencia amorosa a la santa Madre Iglesia, han sido algunas de las virtudes que practicó esta mujer de Dios.

El Papa Pío XII le encomendó a Virginia el cuidado de la “Acción Católica” en Cochabamba en una audiencia en Roma el año 1950.



Recordemos las palabras del Papa actual Benedicto XVI a todos nosotros: “Abramos nuestro corazón a la

oración para experimentar plenamente que Dios es nuestro Padre y que la Iglesia, la santa Esposa de Cristo, es verdaderamente nuestra Madre” (6 de Junio de 2007).

Dios nos llama a todos a ser santos, en el lugar y en el estado en que nos encontremos, de acuerdo al plan que El tiene para cada uno de nosotros, sus hijos.

La labor que aún nos queda por realizar se resume en los siguientes puntos:

- * Rezar para que Dios conceda a Bolivia la gracia de tener una Beata Boliviana de nacimiento.
- * Pedir a los enfermos que encomienden su salud a esta Sierva de Dios.
- * Comunicar los favores y gracias obtenidas por su intercesión a la oficina de promoción.
- * Pedir información y material sobre Virginia en la siguiente dirección:

APOSTOLADO DE LA ORACIÓN PROMOTOR CAUSA DE BEATIFICACIÓN



P. Antonio Gausset C., S. J.

Calle Bolívar E – 360

Casilla Postal 654

Cochabamba – Bolivia

Teléfono y Fax: (591) (4) 4511759

E-mail: aporbolivia@gmail.com

Personalmente pueden ser atendidos en la oficina del Apostolado de horas 15:00 a 18:00 de lunes a viernes.

ORACIÓN

Oh, Jesús, fuente de sabiduría y amor, que quisiste morir en la Cruz por nuestros pecados, te rogamos que glorifiques también en esta tierra a tu sierva Virginia Blanco, que dedicó por tu amor su vida entera al servicio de los pobres. Haz que sigamos sus enseñanzas y sus ejemplos, y concédenos por su intercesión la gracia que te pedimos.

Padre Nuestro, Ave María y Gloria.

(Con licencia eclesiástica)

“No te apenes
ni te intranquilies,
Dios está contigo”



El papa Juan Pablo II dando la comunión a Virginia Blanco (Cochabamba – 1988)

VIRGINIA BLANCO TARDÍO

(1916 – 1990)

**UNA MUJER ENTREGADA
AL SERVICIO DE DIOS,
FORTALECIDA
CON JESÚS EUCARISTÍA.**

Virginia nació en Cochabamba (Bolivia), el 18 de abril de 1916, en el seno de una familia muy devota. Fue la segunda de cuatro hermanas.



Sus padres: Luis Pío Blanco y Daría Tardío Quiroga, inculcaron a sus cuatro hijas un fervor puro y creciente por Dios.



Estudió en el colegio de las Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús.

Después de su bachillerato siguió ligada a la Congregación de las Hijas de María. Posteriormente ingresó en la Acción Católica y desde 1960 fue presidenta de la Asociación de Mujeres de Acción Católica (AMAC), hasta su muerte en 1990.

Dedicó más de 40 años de su vida como profesora de religión de secundaria en varios colegios así como en el campo, gracias a su



dominio del idioma quechua. Preparaba a personas de toda edad y condición social para la recepción de los sacramentos. Asimismo trabajó

arduamente, a pesar de su precaria salud, en otras actividades apostólicas.

Muestra clara de su apoyo incondicional a sus hermanos en Cristo fue la fundación del "Grupo de Oración y Amistad".



Se preparó constantemente en el área intelectual para poder cumplir con mayor prestancia sus numerosas actividades en servicio de Cristo.

Autoridades Gubernamentales y Eclesiásticas le confirieron varias condecoraciones y muestras de agradecimiento por su servicio incondicional a la Iglesia y a la ciudadanía en general en su opción por los pobres y los desprotegidos.



Virginia no dejó esperar el llamado de Dios y se entregó al servicio de los pobres. Vio claramente la obra que Nuestro Padre Celestial le encomendara y el año 1954, junto con el P. Javier Segura S.J. y otras señoras, fundó la "Cocina Económica" que posteriormente se

llamó "Comedores Sociales" de ACCIÓN CATÓLICA. De igual forma abrió en su casa el "Comedor popular" y el Policonsultorio "El Rosario" el 8 de Diciembre de 1977, en honor a nuestra Madre la Virgen María.



Ambos servicios aún funcionan en su casa de la calle Nataniel Aguirre bajo el amparo de Nuestra Señora del Rosario. En estos recintos



algunas personas continúan ofreciendo voluntariamente su servicio a los pobres.

Todos los que trabajaron junto a Virginia en estos centros la recuerdan como "una mujer que se entregó por completo al servicio del prójimo".

El año 2000 Mons. Tito Solari, Arzobispo de Cochabamba, después de 3 años de arduo estudio sobre la vida y obras de Virginia Blanco abrió la investigación sobre sus virtudes y fama de santidad, producto de ello se elaboró un documento de 7 volúmenes que fue enviado a la "Congregación para la Causa de los Santos" en el Vaticano, donde está siendo estudiado.

